

DELIK HUKUM

Kelurahan Palangka dan Menteng Laksanakan Operasi Pasar Murah Minyak Goreng

Indra Gunawan - KALTENG.DELIKHUKUM.ID

Mar 16, 2022 - 15:10



ALANGKA RAYA - Pemerintah Kota Palangka Raya, Kalimantan Tengah, hari ini, Rabu 16 Maret 2022 melaksanakan Operasi Pasar Murah Minyak Goreng kepada masyarakat.

Kegiatan ini menyingkapi kelangkaan minyak goreng ditengah masyarakat,

khususnya di Kota Palangka Raya.

Lurah Palangka, Akhmad Susanto menyampaikan kepada media ini, bahwa kegiatan Pasar Murah minyak goreng ini yang kedua kali, sebelumnya diwilayah Mendawai sebanyak 3000 liter, dengan jumlah penduduk kelurahan Palangka sebanyak 45 ribu jiwa, 15 ribu K terdiri dari 125 RT.



' Pada hari ini, kita khususkan di Wilayah masyarakat Jalan kutilang, Garuda dan sekitar komplek Bukit Hindu, sebanyak 5000 liter minyak goreng curah," kata Lurah Palangka ini di ruang kerjanya, (16/3).

Dijelaskan setiap masyarakat mendapatkan lima liter minyak per KK dan membayarkan satu liter seharga Rp. [11.500,-](#).

"Kegiatan ini didukung oleh salah satu pengusaha, Rasyid melalui PT Borneo Cipta Mandiri, Penyaluran melalui RT setempat dan mendapatkan kopon," katanya lagi.

Selain itu juga, Kelurahan Menteng juga membagikan Operasi Pasar murah Minyak Goreng Curah.



Lurah Menteng Rosalinda Rahmanasari, menyampaikan penyaluran Minyak goreng curah bersubsidi ini, tidak ada batasan yang akan diambil warganya dan siapapun bisa.

"Saya tidak membatasi berapapun masyarakat mau membeli, baikpun itu UKM, Mahasiswa ataupun masyarakat sekitar, karena mereka membeli minyak goreng tersebut," kata ibu Lurah ini di kantornya.

Disampaikan juga, di kelurahan menteng membagikan sebanyak 5000 liter minyak goreng Curah, dengan syarat membawa dirigen masing - masing.

" Sebelum nya, pembagian melalui ketua RT setempat, sekarang di Kantor Kelurahan Menteng," ungkap nya.

Pembagian Pasar Murah Minyak Goreng curah ini, bekerjasama dengan PT Borneo Cipta Utama.

Sementara itu, Ranti, salah satu warga di Jalan Kutilang, sangat berterima kasih atas operasi Pasar Murah Minyak Goreng.

"Kegiatan ini sangat membantu kami warga kurang mampu, apalagi disaat kesusahan usaha, haraannya agar kedepan bisa lagi diadakan," kata Ibu Rumah Tangga ini. (/IG)